



[Nota de prensa]

AEDONA renueva su Junta Directiva e incorpora a Adriana Redín como nueva gerente

- El nuevo presidente de AEDONA es Jorge Casado Sorozabal de I. Oberena
- La nueva junta directiva busca fortalecer su estructura de liderazgo para seguir promoviendo el desarrollo y la excelencia en el ámbito deportivo y de ocio en Navarra
- Los clubes AEDONA suman un total de más de 71.170 personas socias, cifra que representa el 35% de la población de la capital navarra

Pamplona, 2 de febrero de 2024 - La Asociación de Entidades Deportivas y de Ocio de Navarra (AEDONA) anuncia la **renovación de su Comisión Permanente** tras la junta de los clubes miembros de AEDONA celebrada el pasado 17 de enero.

Con esta actualización, **la organización busca fortalecer su estructura de liderazgo** para seguir promoviendo el desarrollo y la excelencia en el ámbito deportivo y de ocio en Navarra.

La **nueva Junta Directiva de AEDONA** queda conformada de la siguiente manera:

- **Presidente:** Jorge Casado Sorozabal, de I.Oberena.
- **Vicepresidenta:** Mercedes López Pérez de Urabayen, de S.C.D.R. Anaitasuna.
- **Tesorero:** Ramón Martín Carrero, de A.D. San Juan.
- **Secretaria:** Cristina Santamaría Marturet, de U.D.C. Rochapea KKE.

Adriana Redín Notivoli asume la gerencia de la asociación

Además de la renovación de su Junta Directiva, AEDONA anuncia el nombramiento de **Adriana Redín Notivoli como la nueva gerente de la asociación**, en sustitución a Leticia Acáz, actual gerente de S.C.D.R. Anaitasuna.

Redín asumió oficialmente su cargo el pasado mes de diciembre y ya se encuentra inmersa en la tarea de contribuir al crecimiento y éxito continuo de la asociación.

En una reflexión sobre la situación del deporte en Navarra, la nueva gerente destaca la importancia crucial de los 12 clubes que forman parte de AEDONA y reconoce el papel fundamental que desempeñan en el fomento de la actividad deportiva y de la salud en la

Comunidad.

Subraya además su compromiso con el desarrollo integral de la ciudadanía a través del deporte, la salud y el ocio, como se comprobó a través del estudio socioeconómico AEDONA en Navarra realizado en 2021:

“Navarra es la segunda comunidad autónoma con mayor número de socios y socias de clubes deportivos privados de España. Los clubes AEDONA suman un total de más de 71.170 personas socias de los cuales 66.754 viven en Pamplona y su Comarca, representando el 35% de esa población; y 4.419 son de Tudela y alrededores (el 13% de la población de esa zona).”

“Nuestros clubes son entidades privadas *sin ánimo de lucro* cuya financiación deriva de su actividad y cuyos beneficios se reinvierten al 100% en los propios clubes. Con un presupuesto anual común en torno a los 35 millones de euros más de 500 personas empleadas directas y otras 300 indirectas, los clubes contribuyen de forma directa e inducida en la economía navarra, generando un impacto socioeconómico significativo en la Comunidad Foral.”

“Esta contribución económica anual de AEDONA a Navarra suma un total de 41.320.176,11€. El impacto de la contribución de AEDONA a Navarra se ha evaluado a través del *retorno social de la inversión (SROI)* cuyo total es de 1,26€; lo que significa que por cada euro que invierte AEDONA, la asociación devuelve a Navarra 1,26€.”

“Los clubes AEDONA son una singularidad de Navarra que no se reproduce en otra ciudad del país. AEDONA lleva más de 15 años trabajando para el deporte, la cultura y hábitos saludables de vida en Navarra.”

“Nuestros clubes trabajan cada día para ofrecer una oferta deportiva muy completa a la ciudadanía navarra, así como espacios sociales que promocionan la participación social de las personas, la integración, el desarrollo de capacidades comunitarias y la cohesión social; la educación en los valores deportivos, sociales y culturales de respeto, superación y esfuerzo, en todos los grupos de edad y, especialmente, en niñas, niños y jóvenes”.

– Adriana Redín, nueva gerente de AEDONA

Para más información sobre el estudio socioeconómico AEDONA en Navarra, visita la web aedonaennavarra.aedona.es.

AEDONA agradece a la anterior Comisión Permanente por su dedicación y servicio, y da la bienvenida a la nueva junta y a la nueva gerente con la confianza de que contribuirán significativamente al crecimiento y la excelencia en el ámbito deportivo y de ocio en Navarra.

Acerca de AEDONA

La Asociación de Entidades Deportivas y de Ocio de Navarra (AEDONA) está compuesta por 12 entidades deportivas y recreativas sin ánimo de lucro de Navarra. Nace en 2006 de la voluntad de los presidentes y las presidentas de estos clubes de trabajar conjuntamente en torno a tres pilares: deporte, salud y valores.

Los clubes AEDONA son Club de Tenis, Club Natación Pamplona, Campo de Deporte Larraina, Institución Oberena, SCDR Anaitasuna, UDC Txantrea KKE, AD San Juan, CD Amaya, UDC Rochapea KKE, SDC Echavacoiz, Club de Campo Señorío de Zuasti y SDR Arenas.

Más información en aedona.es.

CONTACTO

Si deseas saber más sobre esta noticia, ponte en contacto con nosotras.

Gerencia AEDONA

Adriana Redín Notivoli

gerente@aedona.es

607 153 480

Comunicación AEDONA (Garlic & Waters)

Itziar Fernández Galdúroz

marketing@garlicandwaters.com

660 539 325